

Comunicado N° 1019

Inicia obra vial en el barrio Ucrania, al norte de Popayán

Con el fin de mejorar la movilidad para los habitantes del sector



El Alcalde Municipal, César Cristián Gómez Castro, socializó el inicio de la pavimentación de la calle 27AN desde la carrera 1 hacia la carrera 2, en el barrio Ucrania al norte de la ciudad. Con la presencia de la comunidad expuso la importancia de este tipo de obras para el sector y el apoyo de la Junta de Acción Comunal para su ejecución: "Hemos dado respuesta a las necesidades que existen, en este lugar se están ejecutando los recursos que se

Comunicado N° 1019

consiguieron con el pago de los impuestos para así poder realizar las obras que las comunas necesitan”, afirmó el Mandatario Local.

De igual manera, Gómez Castro resaltó la inversión que la Administración 'Vive el Cambio' ha realizado en la zona como una obra biomecánica para suspender un talud que estaba a punto de generar daños a las viviendas, pavimento en el barrio Pinar de la Vega, la ampliación de la calle 25 norte, la culminación de la carrera 6, el mejoramiento de la ciclo vía; entre otras obras en beneficio de la comuna 3 de Popayán.

Por su parte, la comunidad se declaró satisfecha con la inversión realizada en el barrio y el apoyo de la Administración Municipal en ayudar a construir sus sueños y mejorar la calidad de vida de sus familias.

Comunicado N° 1019

Administración 'Vive el Cambio' le apuesta a una educación competitiva y de calidad

Secretaría de Educación Municipal en articulación con Rectores y directivos de las Instituciones de Educación para el Trabajo y el Desarrollo Humano, establecieron la Junta Municipal Educativa- JUME



El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se reunió con los rectores de los colegios privados y los directivos de las Instituciones de Educación para el Trabajo y el Desarrollo Humano- EDTH de la ciudad, para hablar sobre el diagnóstico del Plan Educativo Institucional-PEI, el cual consiste en conocer los objetivos pedagógicos de las instituciones educativas de Popayán.

Comunicado N° 1019

Con el objetivo de reforzar la educación básica y media de la capital caucana, la Alcaldía de Popayán por medio de la Secretaría de Educación establecieron la Junta Municipal Educativa, con el propósito de orientar la educación de los niños y adolescentes hacia una educación competitiva y de calidad.

“Hemos hecho esta convocatoria con todos los rectores y los administrativos de la educación para el trabajo, con el propósito de consolidar la Junta Municipal Educativa- JUME, la cual próximamente será un decreto que vamos a expedir con el ánimo de poder integrar lo privado con lo público y darle un direccionamiento a la educación del municipio en un modelo educativo”, manifestó César Cristian Gómez Castro, Alcalde de Popayán.

Con la creación de la Junta Municipal Educativa- JUME, se buscará fortalecer los temas en los que se ha destacado la ciudad de Popayán, potencializándola por medio de este direccionamiento y modelo educativo hacia un municipio con educación de calidad y competitivo en temas frente a proyectos pedagógicos.

“El señor Alcalde y el Secretario de Educación han realizado una gestión muy importante para que se logre establecer una conexión con los colegios públicos y las instituciones para el trabajo con el objetivo de mejorar la educación”, indicó Gerardo Salazar, docente.

De esta manera, la Administración ‘Vive el cambio’ deja plasmado su propósito de proyectar a Popayán hacia el 2023, como una de las ciudades más competitivas a nivel nacional.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Te invitamos a conocer los diferentes trámites que desde ahora puedes realizar a través de nuestra sede electrónica
Ingresa ya a <http://tramites.popayan.gov.co/>



Realiza diferentes trámites de la **Administración Municipal** a través de nuestra sede electrónica

Ingresa a través del siguiente link
<http://tramites.popayan.gov.co/>

Conoce **17 trámites** que puedes realizar desde cualquier computador

¡LA ALCALDÍA DE POPAYÁN MÁS CERCA DE TI!

Vive la magia de la Noche de Museos



NOCHE de MUSEOS
27 de septiembre
Museos y casas de interés **patrimonial**

3:00 p.m. a 7:00 p.m	<ul style="list-style-type: none">• Museo de Historia Natural• Museo Nacional Guillermo Valencia
3:00 p.m. a 9:00 p.m	<ul style="list-style-type: none">• Junta Pro Semana Santa
6:00 p.m. a 9:00 p.m	<ul style="list-style-type: none">• Panteón de los Próceres• Casa Museo Guillermo León Valencia• Casa Museo Negret y MIAMP• Casa Museo Mosquera• Teatro Guillermo Valencia
Museos protagonistas	<ul style="list-style-type: none">• Guillermo León Valencia• Casa Museo Negret y MIAMP

Eventos especiales } *Danza y Chirimia*

'Vive el Cambio' dignificó a la mujer

SECRETARÍA DE LA MUJER

Desde el **2016** la Administración Municipal ha realizado estudios y ha trabajado por el respeto y la dignificación de la mujer por medio de campañas contra el acoso callejero.

2016-2017

ONU Mujeres realizó un estudio exploratorio en Popayán

2017-2018

Se determinó los sectores con mayor índice de violencias basadas en género, dando pie a la creación y lanzamiento de la campaña **#CallesSinAcoso**.

2018-2019

Secretaría de la Mujer ha brindado **ayuda psicosocial, psicológica y talleres de empoderamiento económico y político** de la mujer.

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago de tus impuestos



**Popayán Sí
Cambio**

**GRACIAS AL PAGO OPORTUNO DE TUS IMPUESTOS
INVERTIMOS EN**

-  **VÍAS**
-  **EDUCACIÓN**
-  **SALUD**
-  **CULTURA**

REALIZA EL PAGO DE LOS IMPUESTOS EN:
Banco Av Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social,
Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular,
Banco de Occidente y Banco GNB Sudameris.

 **Alcaldía
de Popayán**

**Popayán Sí
Cambio**
CÉSAR CRISTIAN GÓMEZ CASTRO
ALCALDE DE POPAYÁN 2016-2019

#PopayánSíCambió en obras de presupuesto participativo rural



Alcaldía de Popayán | **Popayán Sí Cambió**
CÉSAR CRISTIAN GÓMEZ CASTRO
ALCALDE DE POPAYÁN 2016-2019

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

SECTOR RURAL 2016 - 2019

A LA FECHA

138 CONVENIOS SOLIDARIOS
con las Juntas de Acción Comunal del sector rural

CON UNA INVERSIÓN DE

\$2.537.101.092

OBRAS REALIZADAS

1. Construcción de **placas huellas**.
2. Mejoramiento de **acueductos veredales**.
3. Arreglo de **salones comunales**.
4. Arreglo de **alacantarillas**.
5. Construcción de **muros de contención**.
6. Construcción de **vías peatonales** (Samuel Silverio).
7. Construcción de **muros** en Gaviones.
8. Construcción de **andenes**.
9. Adecuación de **escuelas** (Pisojé bajo y la Yunga).

Creamos la Secretaría de la Mujer para trabajar por sus Derecho



DESDE LA SECRETARÍA DE LA MUJER

Se está trabajando por hacer de Popayán una ciudad segura y libre de acosos y violencias sexuales teniendo como resultado:

Transformación cultural | Políticas públicas | Infraestructura en espacios públicos | Equidad de género | Reconocimiento de la mujer | Estrategias y programas de prevención para atender las denuncias de la mujer | Mejores condiciones de movilidad para las mujeres y niñas.

¡FIRMAMOS EL PACTO POR UN TERRITORIO LIBRE DE VIOLENCIAS!



Conformamos las Escuelas Artísticas Comunitarias



8 Comunas beneficiadas

20 Programas de formación
artística

6mil Personas favorecidas entre niños,
jóvenes y adultos mayores desde
el 2016 al 2019

**TALLERES MÁS ASISTIDOS POR
LOS BENEFICIARIOS**

**Teatro | Danza | Canto | Lecto escritura
Manualidades | Artes Plásticas |**

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán